

# Hack

## Eine gute Lösung

Von abgemeldet

### Kapitel 7: Die Suche beginnt

Es ist Neujahr, ich loggte mich sofort ein und machte mich auf den Weg zum hohen Gericht. Unterwegs traf ich auf Shugo und Rena, sie wollten wissen was ich heute noch so vor hatte, doch ich erklärte ihnen, dass ich heute keine zeit mehr hatte, denn ich war unterwegs wohin, aber ich sagte ihnen nicht wohin. Ich verabschiedete mich von ihnen und ging weiter.

Beim hohen Gericht angekommen, wartete schon Albireo auf mich: „Schön das du kommen konntest Lycoris, die Anderen warten schon auf dich.“ „Freut mich auch Albireo, aber was ist, wenn etwas schief geht?“ „Keine Sorge, Subaru ist auch gekommen um zu verhindern, dass nicht wieder so etwas wie damals passiert.“ Jetzt war ich richtig nervös doch ich folgte Albireo ins Gericht und setzte mich neben Subaru. „Keine Angst Lycoris, ich Sorge schon dafür, dass sie dir zuhören.“ „Danke Subaru.“ Als die Richter rein kamen ging es auch schon los mit der Befragung: „Lycoris wir haben von deinem Vater Kite erfahren was los ist und wir wollen alles genau von dir erfahren was Aura zu dir gesagt hat, also schieß los?“ Alle schauten mich gespannt an, ich war total nervös und brachte kein Wort heraus. Nach einiger Zeit riss ich mich zusammen, mein Charakter veränderte sich zu einer starken Kämpferin, ich fing an zu erzählen: „Aura hat mir erklärt, dass ich den Kay of the Twilight suchen soll auf einer unbekanntem Area, dort soll ich ihn suchen, aber ich weiß nicht was ich dann damit machen soll wenn ich ihn gefunden habe?“ „Der Kay of the Twilight soll jeden einen Wunsch erfüllen der ihn findet, aber es ist eine Legenden“, erklärte einer der Richter. „Aber wenn es Aura nun mal sagt, dass wir ihn suchen sollen, dann tun wir das auch“, kam Subaru dazwischen. „Und auf welcher Area sollen wir ihn bitteschön suchen?“ „Wenn es sein muss auf jedem, egal wie lange es dauern wird.“ „Ich gebe Subaru Recht, wenn wir uns aufteilen werden wir ihn früher oder später finden“, Kite kam ins Gericht. „Misch du dich da nicht ein“, sagte Kamui die auch im Gericht war. „Du weißt doch gar nicht was hier vor sich geht Kamui, daher solltest du dich da nicht einmischen.“ Kamui zog sich zurück auf ihren Platz und hörte nur noch aufmerksam zu.

Mein Vater diskutierte ziemlich lange mit den Richtern bis sie zu einer Entscheidung gekommen sind: „Wir werden euch helfen diese Area zu finden wo der Kay of the Twilight versteckt ist.“ Ich war total überrascht das zu hören, aber bevor ich noch was sagen konnte verließen wir das Gericht. Kite kam auf mich zu, als wir draußen waren:

„Lyco-chan, ich möchte das du deinen Freunden bescheid sagst, dass wir uns heute noch auf den Weg machen diesen Kay of the Twilight zu suchen.“ „Mach ich.“ Ich schrieb meinen Freunden, dass wir uns in Mac Anu treffen sollten.

Ich wartete am Brunnen auf sie, und Tsukasa kam als Erster, hinterher kam auch Haseo. „Was möchtest du Lycoris?“, fragte Tsukasa. „Ich war heute beim hohen Gericht, sie werden uns helfen den Kay of the Twilight zu suchen, meine Vater konnte sie dazu überreden.“ „Das ist ja toll, findest du nicht auch Haseo?“ Wir schauten zu Haseo rüber, doch der sah nicht sehr glücklich aus. „Was ist los Haseo?“, fragte ich ihn. Ich mache da nicht mit, ich und die Gilde haben schon damals aufgegeben danach zu suchen.“ „Aber Haseo...“ „Tut mir Leid Lyco-chan, ich gehe jetzt.“ Ich wollte nicht akzeptieren, dass Haseo jetzt schon aufgab mir zu helfen, ich stand auf, rannte auf ihn zu und umarmte ihn. „Bitte Haseo, tu es nicht für die Gilde von damals, sondern für mich, zeig mir, dass du keine Angst hast es noch einmal zu versuchen.“ Haseo stand nur da und überlegte: Na gut, ich tu es für dich, damit wir endlich wieder zusammen sein können.“ „Danke Haseo.“ Ich freute mich sehr darüber. „Mein Vater wollte heute noch danach suchen und dafür braucht er eure Hilfe.“ „Und wo wollte er uns treffen?“, fragte Tsukasa. „Am Chaos Gate hier in Mac Anu.“ „Ok, dann machen wir uns auf den Weg.“ Sie verabschiedeten sich und gingen sofort los zu Kite.

Ich ging noch etwas in Mac Anu spazieren und dabei traf ich auf jemanden. „Hi Lycoris, tut mir Leid wegen vorhin im Gericht.“ „Ich kenn dich gar nicht.“ „Doch ich habe zwei Charaktere hier in „The World“.“ „Bist du Kamui?“ Genau, aber jetzt bin Hokuto, wenn ich Kamui spiele arbeite ich für die CC, aber jetzt bin Hokuto und möchte auch helfen.“ „Ok, dann geh schnell zum Chaos Gate dort warten bereits schon alle.“ „Ok, wir sehen uns.“ Hokuto war so schnell weg wie sie gekommen war.

Ich fragte mich schon den ganzen Tag wie ich so durch die Gegend lief, auf welcher Area die Anderen gerade suchten. Ich habe schon den ganzen Tag andere Spieler aus der Klemme geholfen und hatte nie die Zeit dazu den Anderen zu helfen. Endlich nach längerer Zeit kam eine Nachricht von einem Spieler der Hilfe benötigte, ich wusste zwar nicht von wem aber ich hatte da so ein Gefühl, dass es jemand von meinen Freunden war. Ich Teleportierte mich auf diese Area und erkannte sofort wer meine Hilfe brauchte.

Tsukasa und Haseo hatten Schwierigkeiten eine riesige Schlange zu besiegen die anscheinend keinen Kratzer abbekommen hatte. „Wartet Jungs ich helfe euch!“ Ich verwandelte mich beim Laufen zu einer Art Priesterin mit sechs langen Schwertern in jeder Hand drei. Ich stellte mich zwischen den Beiden und war bereit zu kämpfen. Auch Haseo und Tsukasa waren bereit, diese Schlange konnten nur wir drei gemeinsam besiegen. Durch Teamarbeit hatten wir dieses Monster in zehn Minuten besiegt. „Schön, dass du gekommen bist Lyco-chan, ohne dich hätten wir das nicht geschafft“, bedankte sich Tsukasa. Auch Haseo war froh, dass ich gekommen bin, aber er zeigte es auf seine Art, nämlich nur mit einem Nicken. „Wollen wir nicht zusammen nach dem Kay of the Twilight suchen? Die Anderen sind bestimmt schon unterwegs auf einer anderen Area“, fragte Tsukasa. „Kein schlechte Idee, was meinst du Haseo?“ „Von mir aus, wir sollten aber trotzdem aufpassen, diese Monster können überall auftauchen, irgendjemand versucht uns daran zu hindern weiter zu suchen.“ „Vielleicht Morgana?“, fragte ich. „Nein, solange Aura noch in dir ist, kann Morgana

nichts anstellen“, erklärte Tsukasa. „Stimmt. Aber wer kann es sonst sein?“ „Keine Ahnung, aber dieser jemand wird sich schon noch zeigen, also lasst uns weiter suchen.“ Da hatte Haseo irgendwie schon Recht, irgendjemand versuchte uns daran zu hindern den Kay of the Twilight zu suchen, aber wer?